

Les rendez-vous de la performance environnementale dans la Vienne jusqu'au 3 décembre

jeudi 3 décembre 2009, par [lpe](#)

La CCI de la Vienne, l'association EI2S (qui vient de se rapprocher du Pôle des eco-industries) et [VEE](#), proposent, en partenariat avec les territoires concernés (Poitiers, Châtelleraut et Montmorillon), des réunions gratuites en matinales, pour les chefs d'entreprises désireux d'avancer dans le processus de performance environnementale.

Pour connaître le programme de ces réunions et s'inscrire, téléchargez le document ci-dessous :

